

In der Sitzung des Stadtrates am 18.12.2019 wurde die Prüfung der Einführung einer Familienkarte für Familien ab 3 Kindern beschlossen. Neben der Ermittlung der Kosten, die zur Deckung des Verwaltungsaufwandes für das Ausstellen der Familienkarte anfallen würden, und der Kalkulation der zu erwartenden Einnahmeausfälle, wurde die Verwaltung damit beauftragt, auch die Bereitschaft städtischer Unternehmen zur Gewährung des Familienrabattes zu eruieren.

Die Vorlage des Prüfergebnisses war für das zweite Quartal 2020 vorgesehen.

Wir fragen:

Wann ist mit der Vorlage des Prüfergebnisses zu rechnen?

gez. Dr. Inés Brock
Fraktionsvorsitzende

gez. Melanie Ranft
Fraktionsvorsitzende